

Yell

～絆を深めて Keep Smile～

第135号 令和3年2月10日(水)

6年生「国語科」海の命 …主人公の生き方に学ぶ!



6年生の国語科では、いよいよ最後の単元に入りました。「海の命」では、主人公「太一」の生き方と中学校への進学を控えた今の自分の考えとを照らし合わせながら学習を進めていきます。担当の平崎先生が子ども達の関心を高めようと学習の展開を工夫していました。

体育科「マット運動」



ここの足の動きをもう少し変えるといいよね。



鑄銭もお伝えしましたが、体育科でも積極的にタブレットを取り入れています。マット運動では、細やかな技の仕上がりができるよう、タブレットを使って自分の技を見て見ました。担当の瀧口先生が動画を見ながら細かく指導してくださっていました。

終わった後が大切。キャリア教育で、何を学んだのでしょうか？



先週のキャリア教育から子ども達は多くのことを学びました。ご覧の写真は、次の授業の準備をしている様子です。多くの子ども達が、主体的に考え行動している様子がよく伝わってきます。学んだことを、今に生かそう！そんな前向きな子ども達の様子が伝わってきます。

【子ども達が学んだことを伝えてくれました】

- 夢授業を受けたおかげで「前向き」という大切な考えが分かりました。だから、へこまず人生を歩いていきたいと思います。
- 夢の大切さや将来の楽しさを学ぶことができました。将来がすごく楽しみになりました。今日学んだことを将来の自分に生かしていきたいです。
- キャリア教育で「真剣に！」「前向きに！」と気づくことができました。とても貴重な経験を胸に頑張りたいです。
- この授業を受けたことで、将来の夢の選択肢が広がりました。ぼくは、みんなの役に立てるような仕事について、みんなを笑顔にしたいです。
- あきらめないことの大切さやチャレンジする心のかっこよさなどを学ぶことができました。未来の自分につなげるようがんばります！
- 「幸せを大切に」「小さなステップをたくさんとぶ」「人を笑顔に」など様々なことを学びました。このことを10年後の自分に生かせるよう、今の自分もがんばります。
- みんなのことを一番に考え、楽しく毎日を送ることが大切だと思いました。だから、これからはもっと人のために動いて、楽しく生活していきたいです。
- 本来ならコロナウィルスの影響で「夢授業中止」となる中、自分たちのために前向きに進んでくれてありがとうございます。学校のため、学年のため、クラスのためだけでなく、自分、個人への気配りありがとうございます。
- 何事もあきらめず、前向きに毎日楽しく笑顔で過ごすことが大切だと学ぶことができました。「後」を大切に、「夢」に向かって楽しく過ごしていきたいです。
- この夢授業がなかったら、自分の夢に向かってなにをすればいいか見つけられなかったかもしれません。